



ひよこぐみだよ!

NO. 3

すみだこども園 R5、6、30

ムシムシと暑い日が続く、いよいよ夏の始まりを感じるようになりました。急激な気温の変化に体が対応出来ず、熱が出てお休みしたり、咳、鼻水が出る等体調を崩しているお友達も多いです。でも、しばらく休んでいたお友達も、泣かずに保育者の方に手を伸ばしてきてくれたり、すぐに好きな玩具を見つけて遊びだしたりと、こども園が第2のお家になってきてるのかなあと嬉しく感じます(*^_^*)今月も体調管理に気をつけながら、夏の遊びを楽しんだり、元気に過ごしたいと思います。



*子ども達の様子

すっかりひよこ組の生活にも慣れてきた子ども達。活発にはいはいや伝い歩きで探索を楽しんだり、高月齢のお友達の中には、よちよちと嬉しそうに歩く姿も♡みんな「みてみて～」と言わんばかりにとっても得意そうです(^-^*)また、低月齢のお友達も、ご機嫌で「あ～」「う～」とおしゃべりが盛んになり、とっても賑やか♪ みんな益々笑顔が増え、「キャッキャッ」と声を出して笑ったり、保育者に甘えに来てはお膝の取り合い、♥な～んて事も(笑) お部屋から出掛ける時、はいはいや歩いてバギーに移動する姿が、何とも個性的で可愛いですよ♡みんなお外がだ～い好きです!

*七夕飾り

絵具で足形を取りました。可愛い足形にお顔を描いて、織姫と彦星が完成!! お家の方が書いて下さった短冊と一緒に笹に飾りますので、ぜひ見て下さいね。みんなの願いが叶いますように・・・

プール開き(7/3)

プール遊びが始まります。一人用のたらいに入ったり、立って遊べるプールで水の感触を楽しんだり♪ 色々な水遊びを通して、水に触れ、この時期ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。子ども達の可愛い水着姿も楽しみです♥ また、プールに入れない時でも汗ばむ日は、温水シャワーで汗を流したいと思いますので、引き続き沐浴の欄にも記入をお願いします。

*夏祭り

今年は隅田地区公民館で行います。色々な楽しいお店が出店したり、4、5歳さんは、地域の方と一緒に盆踊りを踊ったりと盛り沢山! 夏のひと時、親子一緒にみんなで祭りを楽しみましょう!! 初めての夏祭りに、ドキドキ、ワクワクですね(^_^)

*介助～自分で!! 手掴みの勧め

園では、後期食、完了食それぞれ、手掴み用の人参や果物などが出ています。意欲的に手でつまんで食べる子もいれば、まだ上手くつかめない子や、食べさせて欲しい子もいて様々。スプーンを始める前に、まずは、自分で食べるという経験を沢山させてあげましょう。お家でもチャレンジしてみてくださいね。個人差がありますので、気長に根気よく見守っていきましょう(^-^*) 手掴み食べがしっかり出来るようになってきて、スプーンにも興味が出始めたらスプーンへと移行していきます。園でも子どもの様子を見ながら、進めていきたいと思っています。



★スプーンの持ち方は、だんだん人差し指と親指がスプーンの先を向くようになります。2歳半頃からは、鉛筆持ち(3点持ち)で軽く握る持ち方に变化します。